

À l'instar de celles des autres pays occidentaux, les exportations canadiennes vers le Royaume ont été affectées par la forte baisse des recettes pétrolières survenue récemment. Toutefois, cette situation ne devrait pas durer. Le pétrole, dont les prix sont censés se stabiliser entre 15 et 20 \$ EU par baril, assureront dans un avenir prévisible des recettes importantes et croissantes au Royaume. Quant à la position concurrentielle du Canada, elle devrait s'améliorer, étant donné que:

- La plupart des grands projets d'infrastructure sont maintenant achevés et que les nouveaux projets, qui seront de moindre envergure, devraient attirer davantage les entreprises canadiennes;
- les contrats d'entretien de l'infrastructure actuelle et d'autres contrats de service offriront des débouchés dans des secteurs où le Canada est très concurrentiel.

La priorité que l'Arabie saoudite accorde à la coopération au chapitre de l'éducation montre bien que ce pays reconnaît nos compétences technologiques. La mission d'enseignement que l'Arabie saoudite a établie au Canada a fait des efforts particuliers pour placer les docteurs saoudiens diplômés dans des hôpitaux universitaires. La formation porte également sur d'autres domaines comme le journalisme, le droit et le contrôle de la circulation aérienne. Quelque 350 jeunes Saoudiens font actuellement leurs études au Canada.

Le Canada a cherché à renforcer ses liens avec l'Arabie saoudite en se faisant valoir non seulement comme l'un des grands fournisseurs de biens et de services, mais aussi comme un interlocuteur valable dans de nombreux domaines d'intérêt tels que la guerre entre l'Iran et l'Irak, le différend israélo-arabe et diverses questions économiques internationales, notamment le marché pétrolier.

Les responsables de l'ACDI et du Fonds saoudien pour le développement collaborent à des projets d'aide dans les pays du tiers-monde comme le Bangladesh, le Pakistan et le Cameroun. Ces responsables entretiennent des contacts réguliers, le président de l'ACDI ayant visité Riyadh au début de 1985.